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Em Quatro Barras, apoio é para infraestrutura e turismo
Notícias (Antigas)
Postado em: 22/06/2018

A governadora Cida Borghetti esteve nesta quinta-feira (21) em Quatro Barras, na Região
Metropolitana de Curitiba, e autorizou a licitação para recape asfáltico no bairro Borda do Campo.
Também foram entregues duas retroescavadeiras adquiridas pelo município com financiamento do
Estado, no valor de R$ 357 mil, além de um veículo adaptado para o transporte de pacientes,
adaptado para cadeirante. Segundo o prefeito Ângelo Andreatta, é o primeiro da região
metropolitana 100% automatizado para transportar pacientes cadeirantes. Foram investidos R$ 108
mil na compra e adaptação do veículo.

A governadora Cida Borghetti esteve nesta quinta-feira (21) em Quatro Barras, na Região
Metropolitana de Curitiba, e autorizou a licitação para recape asfáltico no bairro Borda do Campo.
Também foram entregues duas retroescavadeiras adquiridas pelo município com financiamento do
Estado, no valor de R$ 357 mil, além de um veículo adaptado para o transporte de pacientes,
adaptado para cadeirante. Segundo o prefeito Ângelo Andreatta, é o primeiro da região
metropolitana 100% automatizado para transportar pacientes cadeirantes. Foram investidos R$ 108
mil na compra e adaptação do veículo.   Cida anunciou, ainda, o repasse de R$ 526 mil para a
construção de um centro de visitantes e um portal para o Caminho do Itupava, um dos principais
pontos turísticos do município. Ao todo, serão aplicados R$ 819 mil na obra, que prevê, também, a
desapropriação de 15 imóveis, que somam 4,5 mil metros quadrados. No local, serão construídos
um portal e o centro de visitantes do Caminho do Itupava - antiga estrada colonial que ligava
Curitiba ao Litoral e é considerada a via mais antiga do Paraná.   "Damos uma demonstração de
como podemos avançar cada vez mais através de políticas públicas que atendam as demandas da
sociedade local e aproveitem o potencial da região", disse a governadora. "É possível fomentar o
desenvolvimento desta região, que tem uma gama imensa de oportunidades pelo turismo regional,
de natureza", afirmou. Ela lembrou que muitos produtos e serviços colocados à disposição da
população, como o da gastronomia, abrem oportunidades às pequenas produções. "É muito
importante para o desenvolvimento socioeconômico da cidade", disse Cida.  
RESPONSABILIDADE - O prefeito Ângelo Andreatta afirmou que o município firmou vários
convênios com o Governo do Estado nos últimos anos, que somam R$ 4,7 milhões. "O Governo do
Estado tem olhado com responsabilidade para o nosso município, e hoje assinamos mais um
convênio", disse. "Tivemos bastante apoio dos servidores do Estado para viabilização do convênio
para aquisição dos equipamentos que vão melhorar a qualidade viária da nossa cidade", afirmou.  
PRESENÇAS - Participaram da solenidade o vice-prefeito Roberto Adamoski; o presidente da
Câmara Gilson Rodrigues Cordeiro; o presidente da Associação dos Municípios da Região
Metropolitana de Curitiba (Assomec) e prefeito de Fazenda Rio Grande, Márcio Wosniak; os
deputados federais Alex Canziani e Luciano Ducci; e os deputados estaduais Alexandre Curi, Maria
Victória e Luiz Carlos Martins.   Com Agência de Notícias 
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